

クリクラとくらそう。

ユーザー様訪問② 須賀川市/矢部様

安心のお水が 欲しかったなんです。 ミルクに使える



使い始めたのはいつ頃ですか?

震災の後すぐです。赤ちゃんがお腹にいたので、上司や同僚が心配して水を持ってきてくれたのですが、その中にクリクラのボトルがあつたのが最初です。すぐ放射能の心配も出てきたので、赤ちゃんのミルクにも上の子が飲むにも良い水が必要だと思い、クリクラのお試しを申し込みだんです。一口飲んで即決しました(笑)。

ペットボトルの水も使ってい

ましたが、出産前後は買って運ぶのが大変ですし、捨てるまで保管する場所も手間も面倒。買うにしても水源は気になっていたのですが、その中にクリクラのボトルがあつたのが最初です。なくして済むのは気が楽です。

実際に使っていかがでした?

お湯が出るのでミルクや湯をましを作るのはラクです。最初は上の子(5歳・3歳)はお湯が危ないかなと思ったんですが、「コックが安全設計なので問題ありません」とおっしゃってました。それより、お水がおい

しいのか、ジュースをあまり飲まなくなりましたね。自分たちで好きな水を飲んで「今日は何百杯飲んだよ!」とさわげています。

朝もお湯が沸しているのでなくして済むのは気が楽です。

「コーヒーを淹れるのがラクになりました。それに、うちには来客も多いんですが…

すぐにお茶を出せるのは助かります。お客様がたて続けにいらっしゃる。お湯の量を気にしなくていい。ポットだとそうはいかないですからね(笑)。

